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Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

БЕЗАВАРИЙНОЙ  
ВАМ  РАБОТЫ!..

 Более 20 лет работает в Одинцовском ПАТП Владимир Гудов. Начинал он когда-то на ГАЗелях, 
а вот теперь пересел за руль новенького мерседесовского микроавтобуса. Он работает на городском 
маршруте №2.

•

Их услугами пользуется практически каждый из нас. Каждый день — с раннего 
утра до позднего вечера — колесят они по городам и селам, чтобы согласно 
расписанию  доставить своих многочисленных пассажиров  в назначенный пункт… 
Они — работники автомобильного транспорта, профессиональный праздник которых 
страна отмечает в  нынешний выходной.

С Т О М А Т О Л О Г И Я 
В ЛЕСНОМ 
ГОРОДКЕ
Лечение, удаление, 

протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика. 

Все врачи высокой квалификации. 
Гарантия на все виды услуг. 

Цены — самые низкие 
в Одинцовском районе!

На протезирование 
пенсионерам, инвалидам — 

скидки от 10 до 15%.

Адрес: Лесной городок, ул. Фасад-
ная, д. 6 

(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. 
«Почта», далее пешком 

к центру 8 мин.). 
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., 
кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу 
ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД 

(условия приемлемые). 
Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 — 

с 18 до 22 ч.

ВНИМАНИЕ: 
ЛОТЕРЕЯ!

Приглашаем вас принять участие 
в подписной лотерее в торговом 
комплексе «Каравай» (г. Одинцово, 
Можайское шоссе, дом 119б).

Мы обещали – мы выполняем. 
В анонсах подписной кампании на 
2007 год мы напоминали нашим 
читателям о традиционных лотереях 
“Новых рубежей”. И вот 4 ноября в 
11 часов «Новые рубежи» и торговый 
комплекс «Каравай» проведут первую 
из них. Это — шанс для тех, кто ещё 
не оформил подписку на районную 
газету на 2007 год. Подписавшись на 
“Новые рубежи” в торговом комплексе 
«Каравай», вы не только будете полу-
чать газету с нового года, но ещё и 
попытаете счастья в лотерее. И если 
вам повезёт, то выиграете один из 
десяти продуктовых наборов, которые 
предоставит в этот день руководство 
торгового комплекса «Каравай». Ещё 
раз обращаем внимание, что в лоте-
рее примут участие только подписав-
шиеся на «Новые рубежи» в этот день 
в торговом комплексе «Каравай».

Итак, ждём вас 4 ноября 
в 11 часов в холле 

у центрального входа 
в торговый комплекс «Каравай».

Подпишитесь – и пусть
вам улыбнется удача!

ЦЕНА ПОДПИСКИ на 2007 год 
– 549 рублей 48 копеек, на полго-

да – 274 рубля 74 копейки.
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ ЛЬГОТНАЯ 

ЦЕНА: на год  – 409 рублей 
80 копеек, на полгода – 204 
рубля 90 копеек. 

Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

Редакции газеты 
«Новые рубежи» 

требуется 

ФОТО-
КОРРЕСПОНДЕНТ

(до 45 лет)
с опытом работы 

Обращаться 
по тел. 593-16-23
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ПРОЕКТ, осуществление которого уже 
фактически идет в городе Одинцово 
(строится новая улица Маковского), был 
предусмотрен генеральным планом раз-
вития ещё в 1996 году. Необходимость 
строительства новой улицы и путепрово-
да очевидна – как и некоторые другие 
города, Одинцово разделено на две 
части Московско-Смоленской железной 
дорогой. Чтобы проехать из северной в 
южную часть города, сегодня требуется 
сделать «крюк» протяженностью при-
мерно в шесть с половиной километ-
ров. После завершения строительства 
путепровода соединятся не только мик-
рорайоны города, но и Минское шоссе 
с Можайским. 

Проект масштабный, и подобная за-
дача силами муниципальных служб ещё 
не решалась никогда. Поэтому было 
принято решение разделить проект на 
очереди. Первым, пусковым, комплексом 
станет создание улицы Маковского и 
строительство путепровода через желез-
ную дорогу. Второй очередью будут пос-
троены развязки над Можайским шоссе 
в районе «круга» и над Минским шоссе. 
Возможна и третья очередь строитель-
ства – прокладка путепроводов вдоль 
Можайского шоссе с целью организации 
по нему бессветофорного движения, но 
эта идея сможет быть воплощена лишь 
после завершения работ по двум пер-
вым очередям. 

Характеристика будущей дороги звучит 
так: магистральная улица городского 
значения с регулируемым движением, 
число полос – четыре, ширина проез-
жей части – 18 метров. Освещаться 
улица будет с разделительной полосы, 
выполненной в виде газона шириной три 
метра. Путепровод над железной доро-
гой предстоит построить длиной в 271 
метр, с максимальным пролетом в 90 
метров. Строительство потребует пред-
варительного создания вспомогательных 
дорог, которые позволят организовать 
движение как по завозу строительных 
материалов, так и по транспортному 
обеспечению близлежащих предприятий, 
рынков, торговых точек. Движение по 
путепроводу будет возможно не только 
для автомобилей, но и для пешеходов, 
к услугам которых будут два лестничных 
подъема и односторонний тротуар полу-
тораметровой ширины. 

Специалисты института «Гипротранс-
мост», выигравшего конкурс проектных 
работ, предложили два варианта стро-
ительства путепровода над железной 
дорогой: один из них выполнен в виде 
вантового моста (правда, ванты играют 

скорее декоративную, нежели несущую 
роль), второй – как неразрезной балоч-
ный. Оба варианта на снимках. 

Создатели проектов надеются, что 
сами жители города выскажутся в поль-
зу одного из разработанных вариантов, 
который и будет вскоре построен. «Вско-
ре», кстати, означает, что первая оче-
редь строительства завершится к пяти-
десятилетию города, которое ждёт нас в 
будущем году. Если не будет непредви-
денных задержек, то улица Маковского 

вой-
д е т 
в 

строй в мае 2007 года, а путепровод 
– к 1 сентября. Оговорки по срокам 
естественны – ведь перенос существую-
щих подземных инженерных коммуника-
ций, предоставление «окон» в движении 
по железной дороге, организация вре-
менного дорожного движения не зависят 
от строителей и могут составить опре-
деленную проблему, которая отразится 
на сроках осуществления проекта. 

Александр ЛЫЧАГИН.

ДВА ВАРИАНТА ЭСТАКАДЫ,
СОЕДИНЯЮЩЕЙ ЮГ С СЕВЕРОМ

На совещании в администрации района, прошедшем 25 октября, директор 
МУП «Служба капитального строительства» Валерий Огнерубов сделал 
доклад под примечательным названием «Строительство улицы общего-
родского значения в г. Одинцово, путепровода через железнодорожные 
пути Белорусского направления Московской железной дороги в районе 
станции Одинцово и транспортной эстакады через Минское шоссе».

• 
В
ар

иа
нт

 п
ро

ек
т

а 
не

ра
зр

ез
но

го
 б

ал
оч

но
го

 
м
ос

т
а.

• 
В
ар

иа
нт

 п
ро

ек
т

а 
ва

нт
ов

ог
о 

м
ос

т
а.

СЕГОДНЯ, 28 октября в 
доме-музее М.М.Пришвина в 
дер. Дунино пройдет необыч-
ная экскурсия с газетой «На 
Рублевке». Всех пришедших 
сегодня в музей ждет увле-
кательная программа с сюр-
призами и чаепитием. Начало 
этого события в 15 часов.

Еще на Рублевке можно 
посетить галерею «Арт-бюро 
«Апрель» (Барвиха), где вас 
ждет выставка-продажа ориги-
нальной современной живопи-
си. Вас приятно поразит мно-
гообразие стилей: неоэкспрес-
сионизм Виктора Казарина, 
неопластицизм Игоря Снегура, 
романтический стиль ретро 
Людмилы Попенко, реализм 
Валерия Страхова и многих 
других. Выставка работает с 
12 до 20 часов без выходных, 
вход свободный. Приезжайте 
приобщиться к прекрасному! А 
если что-то западет лично вам 
в душу, то можете приобрести 
понравившееся полотно для 
домашней галереи.

Ну, а до 5 ноября вас ждут 
в галерее «Сосны», где про-
ходит вернисаж Валентина 
Георгиевича Трубецкого.

В галерее «Сосны» представ-
лена его экспозиция под назва-
нием «Очарование природы». 
Вы сможете увидеть пейзажи, 
натюрморты и портреты.

ВЫСТАВКИ

ПО МУЗЕЯМ 
И ВЕРНИСАЖАМ 
РУБЛЁВКИ

Как сообщает газе-
та «На Рублевке», в 
элитном уголке наше-
го района активна не 
только жизнь с плот-
скими удовольствия-
ми, но и культурная.

ТЕМА ДНЯ

ЖИЗНЬ В СПОРТЕ

ТО, ЧТО российские гимнасты и акробаты —  
сильнейшие в мире — неоспоримый факт. Наши 
ребята занимают верхние ступени пьедесталов на 
соревнованиях европейского и мирового уровней. 
Их выступления смотрят с замиранием сердца 
— настолько красиво и отчаянно выполняют спорт-
смены сложнейшие упражнения…

Настоящей «кузницей акробатических кадров» 
можно назвать сегодня детско-юношескую спорт-
школу «Старый городок». Её первые воспитанники 
— обладатели практически всех чемпионских титу-
лов. Готовящиеся на смену лидерам юниоры уже 
тоже достигли немалых результатов.

Успех спортсмена, конечно, в немалой степени 
зависит от его личного стремления к победе, от 
тренерской работы. Но есть ещё и третья сторона 
медали: Федерация спортивной акробатики России 
(президент — Дмитрий Погорелов, вице-президент 
— Алексей Пелёвин) всячески поддерживает спорт-
сменов. Например, ребятам предоставляется возмож-

ность тренироваться и восполнять свои силы в Доме 
отдыха «Покровское», а за победы на соревнованиях 
акробатов поощряют ценными подарками…

Ася МИТРОНОВА.
Снимки предоставлены Федерацией спортивной 

акробатики России.

НУ, ОЧЕНЬ ЗАХВАТЫВАЮЩЕ!..

На снимках:
• Минувшим летом воспитанники ДЮСШ «Старый городок» 

Анна Качалова и Реваз Гургенидзе победили на чемпионате мира в 
Португалии, и Федерация спортивной акробатики России подарила 
им автомашину «Шевроле-Нива».

• Без комментариев.
• Акробаты и те, кто выводит в мастера.

С 1999 года  по инициативе федераций спортивной и художественной гимнастики, акробатики и 
прыжков на батуте в последнюю субботу октября отмечается Всероссийский день гимнастики.

Дыхание зимы все ощутимее, 
даже время напоминает нам о 
скорых холодах. Одинцовцы, а 
вы не забыли!? В эти выходные 
вся страна переведет стрелки 
часов на один час назад. Пере-
ход на зимнее время произой-
дет в ночь с 28 на 29 октября. 
А если быть совсем точным, то 
29 октября в 3 часа ночи по 
московскому времени.

ДАЖЕ ВРЕМЯ 
НАПОМИНАЕТ О ЗИМЕ
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— Николай Николаевич, чем 
живет ныне руководимое вами 
предприятие?

—  В  р а м к а х  р а з в и т и я 
и совершенствования ГУП 
«Мостранс авто» на протяже-
нии последних лет разви-
вается и наше Одинцовское 
ПАТП. Сейчас оно включает 
в себя две производственных 
базы — в Одинцове и в Зве-
нигороде, каждая из которых 
самостоятельно осуществляет 
поддержку подвижного соста-
ва. Подвижной состав сущес-
твенно меняется, становится 
более комфортабельным. На 
текущий момент мы практи-
чески все старые машины 
марки «ЛИАЗ-677» заменили 
более надежными марками 
«ЛИАЗ-52,-56». Хорошее ка-
чество технического оснаще-
ния современных машин поз-
воляет значительно сократить 
время простоя автобусов в 
ремонте; кроме того, теперь 
поддержку подвижного со-
става мы можем обеспечить 
меньшим количеством рабо-
чих. 

— И сколько же автобусов 
ПАТП предоставляет сегодня 
пассажирам?

— На сегодняшний день в 
целом в районе курсируют 
235 наших автобусов различ-
ной вместимости. Ежедневно 
выходят на линию 197 машин, 
которые выполняют более 3500 
рейсов (включая и «социаль-
ные», и коммерческие перевоз-
ки — примерно поровну тех и 
других), и перевозят более 78 
тысяч пассажиров.

— Николай Николаевич, а самое 
главное в деятельности предпри-
ятия?

— Это по-прежнему — макси-
мально обеспечивать жителей 
района пассажирским транс-
портом. Но кроме количества 

теперь есть возможность по-
думать и о качестве. Стара-
емся подвозить пассажиров к 
железнодорожным платформам 
в соответствии с расписанием 
электричек и детей к школам.

— Полностью ли удалось снять 
остроту проблемы, связанную с 
затруднениями в обслуживании 
пассажиров (в частности, что 
касается школьников)из «не-
удобных» и отдаленных точек 
района?

— Конечно, есть ситуации, 
когда рейсовыми автобусами 
не обойтись — например, это 
касается некоторых участков 
Кубинки. В сентябре, с нача-
лом учебного года и сменой 
расписания электричек, ярче 
«обозначаются» участки, на 
которых нужно внести поправ-
ки по графику движения. Нам 
удалось максимально скор-
ректировать эти «школьные» 
проблемы. В нынешнем году 
мы смогли организовать много 
дополнительных рейсов для 
школьников, в частности, это 
коснулось юных жителей Ку-
бинки, Дубков, Наро-Осанова  
и других населенных пунк-
тов. Районная администрация 
выступила гарантом оплаты 
муниципальных «школьных» 
перевозок.

Что касается других позитив-
ных моментов, то за последний 
год мы стали активно развивать 
маршрут «Власиха-Киевский 
вокзал», провели и здесь заме-
ну подвижного состава. Однако 
эти машины, рассчитанные на 
27 мест — «промежуточный 
вариант»: в следующем году 
мы планируем их сменить на 
автобусы большей вместимости 
— до 45 мест. А в направле-
нии «Одинцово-Юго-Западная» 
(которое стало очень востре-
бованным у одинцовцев!) будут 
запущены еще четыре автобуса 

марки «Скания», которые уже 
приобретены.

— Хоть мы и беседуем с вами 
в канун праздника, не сочтите за 
«ложку дегтя» мой вопрос: каких 
все же обращений к вам посту-
пает больше — благодарных или 
порицательных?  Как соотносит-
ся нынешний год с предыдущими 
по количеству  пассажирских 
жалоб, и на что преимущественно 
жалуются?

— Заявлений с благодарнос-
тью нашим работникам прихо-
дит немало. Что же касается 
жалоб, если несколько лет 
назад сетовали преимущест-
венно на отсутствие рейсов, 
то на сегодняшний день жало-
бы направлены в основном на 
качество и удобство выполняе-
мых рейсов — то есть, пасса-
жиры жалуются на смещение 
их по графику либо требуют 
«учащения» дополнительных 
рейсов. Увы, не обходится без 
жалоб на некорректные выска-
зывания водителей и кондук-
торов в сторону пассажиров... 
Справедливую пассажирскую 
критику всегда принимаем с 
вниманием и проводим соот-
ветствующую работу с сотруд-
никами. 

— А на что, возможно, хотели 
бы пожаловаться вы сами?  Есть 
ли объективные неудобства у 
одинцовских работников авто-
транспорта?

— Так получается, что увели-
чение количества транспорта, 
обеспечившее, с одной сто-
роны — заметное улучшение 
качества перевозок, с другой 
— несколько осложнило ситуа-
цию на привокзальной площа-
ди — автобусам там попросту 
стало «тесно». Многие из пе-
ревозчиков, желая развивать-
ся, встают на пути движения 
конкурентов, подрезая их, и 
таким образом получается, 

что качество обслуживания 
пассажиров прин ципиально не 
улучшается, а вот проблемы 
с провозными возможностями 
улиц возникают. Считаю, нуж-
но всех перевозчиков выводить 
на более жесткие графики 
движения, чтобы проще было 
регулировать их. К сожале-
нию, многие из перевозчиков, 
красиво себя рекламируя, не 
ведут качественного измене-
ния подвижного состава. Мы 
же говорим о том, что сейчас 
нужно улучшать качество пе-
ревозок не за счет увеличения 
количества транспорта, а за 
счет повышения вместимости 
и комфортабельности машин, 
что мы и сделали, заменив 
«Газели» на автомобили марки 
«Мерседес-спринтер». Их тех-
ническая надежность гораздо 
выше, в них больше пассажир-
ских мест, кроме того — они 
экологичнее.

— Николай Николаевич, в до-
статочной ли мере укомплекто-
ван кадрами состав вашего пред-
приятия? Каков средний возраст 
коллектива ПАТП?

— На текущий момент в 
системе Одинцовского ПАТП 
работает около 800 человек, 
среди которых 450 водите-
лей, остальная часть — об-
служивающий персонал. Что 
касается одинцовской базы, 
неплохо было бы расширить 
штат водителей. Конечно, в 
связи с заменой техники на 
новую, желательно было бы 
дополнить штат и отдельными 
специалистами — автоэлек-
триками, мотористами... Но 
в целом можно сказать, что 
штат укомплектован практи-
чески полностью — преиму-
щественно за счет местных 
жителей, и сейчас серьезных 
проблем с кадрами нет. Кос-
тяк предприятия сформирован 

в основном из сотрудников 
зрелого возраста — средний 
возраст коллектива примерно 
47 лет. Со своей стороны 
руководство делает все зави-
сящее от него, чтобы создать 
достойные условия труда и 
заинтересовать подчиненных 
в работе. И, надо сказать, 
большинство наших сотрудни-
ков хранят верность предпри-
ятию!.. Ветеранам труда ре-
гулярно выписываем премии, 
приглашаем на торжественные 
мероприятия. Сегодня наши 
сотрудники обеспечены хоро-
шим социальным пакетом, что 
служит достаточным стимулом 
к продуктивной работе. В ны-
нешнем октябре мы вывели 
средний уровень зарплаты в 
ПАТП на 15 тысяч рублей. 

Заботимся также об укрепле-
нии здоровья наших сотрудни-
ков и об их спортивной форме: 
два раза в год проводятся 
спартакиады среди сотрудни-
ков ГУП “Мострансавто” — как 
районного, так и областного 
уровня. Регулярно организуем 
для водителей экскурсионные 
поездки по Золотому кольцу 
России, в театры, на выстав-
ки. Ведь труд водителя очень 
напряженный, и им необходима 
психологическая и физическая 
разрядка… 

— Что бы вы хотели пожелать 
своим коллегам в канун професси-
онального праздника?

— Трудолюбия и ответствен-
ности им не занимать — они 
практически целиком посвяща-
ют себя своему делу, а пото-
му хочу пожелать, чтобы они 
находили возможность уделять 
побольше времени своим се-
мьям… И, конечно же, главное 
— здоровья и безаварийной 
работы.

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

Как свидетельствует история, первые 
автобусы в Московской области появились 
в 1926 году; с этого времени ведет отсчет 
своих рабочих дней ГУП «Мострансавто», в 
нынешнем году отметившее свой 80-летний 
юбилей. Правда, за столь долгую жизнь 
эта организация меняла наименование не-
сколько раз. Сегодня она включает в свой 
состав около 40 транспортных предпри-
ятий, три завода по ремонту автобусов, а 
также пансионат «Нара», где отдыхают и 
проходят лечение работники этой транс-
портной структуры, и детский оздорови-

тельный лагерь “28 панфиловцев”, для детей 
сотрудников. Одинцовское ПАТП – одно 
из подразделений ГУП «Мострансавто» 
— старейший представитель многочис-
ленной «братии» перевозчиков, ветеран и 
лидер среди компаний, обеспечивающих 
пассажирские перевозки на территории 
нашего района и соседнего Звенигорода. О 
сегодняшнем дне Одинцовского ПАТП, его 
успехах и проблемах в преддверии профес-
сионального праздника наш корреспондент 
побеседовала с его директором Николаем 
КАТЫРИНЫМ.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА

БЕЗАВБЕЗАВАРИЙНОЙ ВАМ РАБОТЫ!..

ОФИЦИАЛЬНО

Муниципальный заказчик: муниципальное 
унитарное предприятие «Управление жи-
лищного хозяйства» Одинцовского района 
Московской области

Место нахождения:  Московская область, 
г.Одинцово. 

Почтовый адрес: 143000, Московская 
область, г.Одинцово, ул.Ново-Спортивная, 
д.10.

Номер контактного телефона: 596-45-41.
Источник финансирования: бюджет му-

ниципального образования «Одинцовский 
район Московской области». 

Предмет муниципального контракта: 
Лот № 1 - выполнение работ по капи-

тальному ремонту кровли жилого дома 
№ 47  по ул.1-я Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 2 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту кровли жилого дома 
№ 48  по ул.1-я Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 3 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту кровли жилого дома    
№ 50 по ул.1-я Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 4 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту кровли жилого дома    
№ 52 по ул.1-я Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 5 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту кровли жилого дома    
№ 53 по ул.1-я Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 6 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту систем горячего и 
холодного  водоснабжения и системы 
отопления жилого дома № 44 по ул.1-я 
Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 7 - выполнение работ по ка-

питальному ремонту систем горячего 
и холодного водоснабжения и системы 
отопления жилого дома № 46 по ул.1-я 
Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 8 - выполнение работ по ка-
питальному ремонту систем горячего 
и холодного водоснабжения и системы 
отопления жилого дома № 48 по ул.1-я 
Вокзальная, г.Одинцово.

Лот № 9 -выполнение работ по ка-
питальному ремонту систем горячего 
и холодного водоснабжения и системы 
отопления жилого дома № 50 по ул.1-я 
Вокзальная, г.Одинцово.

Лот№10 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 41 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№11 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 43 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№12 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 45 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№13 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 46 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№14 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 47 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№15 - выполнение работ по капи-

тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 52 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Лот№16 - выполнение работ по капи-
тальному ремонту электрооборудования 
жилого дома № 53 по ул.1-я Вокзальная, 
г.Одинцово.

Объемы выполняемых работ: согласно 
сметы

Форма, сроки и порядок оплаты работ: 
Подрядчик выполняет работы при 30% 

авансовом обеспечении.
Заказчик производит 70% оплату выпол-

ненных работ в течение 90 банковских дней 
с даты подписания акта сдачи - приемки 
работ (представления Подрядчиком Акта 
выполненных работ КС-2 и формы КС-3).

Все расчеты Заказчика с Подрядчиком 
по муниципальному контракту произво-
дятся Заказчиком в безналичной форме 
путем перечисления денежных средств 
на расчетный счет подрядчика в МКБ 
«ОДИНБАНК» (ООО), г.Одинцово Москов-
ской области.

Срок, место и порядок предоставления 
конкурсной документации: конкурсная до-
кументация предоставляется по адресу: 
Московская область, г.Одинцово, ул.Ново-
Спортивная, д.10, МУП «Управление жи-
лищного хозяйства». 

Срок предоставления: с 24 октября  
2006 года до 20 ноября 2006 года.

Конкурсная документация предоставля-
ется бесплатно.

Полный текст объявления размещен на 
официальном сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ПОПРАВКА
В опубликованных на 3-й странице «Новых 

рубежей» №81 от 21 октября “публичных 
слушаниях” допущена ошибка. Первый абзац 
следует читать: «Согласно постановлению главы 
сельского поселения Жаворонковское №1104 от 
17.10.2006 года назначены публичные слуша-
ния по вопросу изменения вида разрешенного 
использования земельного участка 817 кв.м по 
адресу: с. Юдино, ул. Пролетарская, д.2».

Далее следует читать по тексту.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы городского поселения 

Одинцово от 25.10.2006 г. № 579 назначены 
публичные слушания по вопросу застройки 
микрорайона «Отрадное» на земельном участке 
площадью 38 га. Время и место проведения: 
30 ноября 2006 года в 11 часов, г. Одинцово, 
ул. Маршала Жукова, дом 26.

Замечания и предложения принимаются 
ежедневно с 10.00 до 18.00 с 28 октября 2006 
года по 29 ноября 2006 года в письменном 
виде по адресу: г.Одинцово, ул. Маршала Жу-
кова, дом 28, комн. 213, тел. 596-59-03.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

ПОПРАВКА
В номере «Новых рубежей» от 25 октября 

было опубликовано «публичное слушание», 
объявленное решением Совета депутатов го-
родского поселения Новоивановское. В нем по 
технической причине допущена ошибка в дате 
принятия решения, следует читать «…20.10.2006 
года №14/2…», далее по тексту.
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КОГДА шла на выборы, естественно, возникали сом-
нения: как совместить работу, семью, депутатские дела? 
Хватит ли на все времени? И в профессиональном плане 
не хочется топтаться на месте. Медицина-то все время 
движется вперед. А Бархатова, к тому же, — районный 
гинеколог, к ней на консультацию приходят люди с серь-
езными проблемами. Не хотелось, чтобы пострадала хоть 
одна из сторон ее жизни, но муж и сыновья поддер жали, 
коллеги тоже одобрили. А главное — пациентки выразили 
желание видеть ее своим депутатом. «В новом качестве 
вы сможете больше нам помогать», — говорили они. И 
Лариса Владимировна согласилась. 

В свою предвыборную программу кандидат в депута-
ты Бархатова включила пункты, которые были наиболее 
ей близки. Прежде всего, об охране здоровья, семьи и 
детства. Она с радостью убеждалась, что национальный 
проект «Здравоохранение» во многом созвучен ее мыс-
лям. В особенности в той части, где касается беременных 
женщин. Внедрение родовых сертификатов для будущих 
мам, доплаты за обследование беременных — все эти 
меры повышают ответственность врачей и качество 
медицинского обслуживания. Государственная демо-
графическая политика, недавно озвученная Президентом 
России, уже дает свои плоды. Число семей, ждущих при-
бавления, растет. Соответственно и очереди в кабинет 
гинеколога скоро станут больше. Но это обстоятельство 
только радует Бархатову. Она и до принятия националь-
ного проекта много внимания уделяла профилактической 
работе с молодыми женщинами, которые еще только 
подумывают о том, чтобы завести ребенка. Уже на этом 
этапе важно выявить возможные заболевания и провести 
своевременное лечение. Только так можно гарантировать 
здоровье будущих мам и младенцев.

Еще одно направление национального проекта, которое 
непосредственно коснулось Бархатовой, — это диспан-
серизация. Осмотр гинеколога — обязательное условие. 
Прошедшим летом обследовали медицинских работ-
ников, а сейчас наступила очередь сотрудников школ 
и детских садов. В вечном круговороте дел они, может 
быть, и не вырвались бы в поликлинику, а тут чуть ли не 
в приказном порядке надо идти. По словам районного 
гинеколога, ей приходилось сталкиваться с женщинами, 
которые по два-три года не посещали врача. И только 
диспансерное обследование позволило «перехватить» 
заболевание на раннем этапе.

Лариса Владимировна считает, что в ее случае не-
возможно разделить профессиональную и депутатскую 
деятельность. К ней часто обращаются за помощью, 
когда нужно решить вопрос со сложной операцией, 
консультацией в научно-медицинском центре, льготным 
лекарственным обеспечением.

Второй по частоте обращений стоит жилищно-комму-
нальная проблема. Население 1-го микрорайона, инте-
ресы которого представляет в городском Совете депутат 
Бархатова, в основном проживает в пятиэтажках. Это, так 
называемый, изношенный жилищный фонд. Многие из 
домов планируется снести в ближайшие годы. Но люди 
уже сегодня хотят жить в нормальных условиях. Отсюда 
и жалобы на коммунальные службы. С такими вопросами 
депутату разбираться сложнее всего. 

Еще одна актуальная задача. Вместе с коллегами по 
депутатскому корпусу Бархатова занимается в настоящее 
время проблемами разграничения полномочий между 
районными и городскими службами.

Блокнот Ларисы Владимировны распухает от записей: 
что-то нужно уточнить, кому-то позвонить, просто взять на 
заметку. Времени не хватает, но она не сетует: «Взялся 
за гуж, не говори, что не дюж».

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

МЕДИЦИНСКИЙ ПРИЁМ 
ВЕДЁТ… ДЕПУТАТ

Ларису Бархатову знают многие житель-
ницы Одинцова. И неудивительно. Ведь 
она возглавляет женскую консультацию 
ЦРБ. А с прошлого года к професси-
ональной деятельности добавилась и 
общественная. Лариса Владимировна 
была избрана депутатом Одинцовского 
городского Совета депутатов.

ЗЕМЛЯКИ

ТАКИЕ СОРЕВНОВАНИЯ пос-
ледний раз проводились в 1956 
году. Они имеют большое спор-
тивное и историческое значение. 
Со спортивной точки зрения эти 
состязания служат повышению 
уровня выезженности лошадей, 
а с исторической – возрождению 
традиции исконно русского кава-
лерийского многоборья.

В турнире приняли участие 
конные подразделения Москвы 
и представители Центрального 
региона России: Президентский 
эскорт, каскадеры России, акцио-
нерное общество «Акрон», частное 
охранное предприятие «Крона», 
конная милиция из Нижнего Нов-
города.

Программа соревнований со-
стояла из четырех видов: скачек 
по дорожке тренировочного круга, 
джигит-марафона, преодоления 
препятствий экстрим-класса и 
рубки (проверка навыков владения 
холодным оружием). Участники 
заявлялись на каждый вид отдель-
но. Призеры определялись как в 
каждом виде многоборья, так и в 
сумме по всем видам в командном 
зачете.

Комментировал состязания 
Юрий Михайлович Абрамов – на-
стоящий профессионал в этом 
виде спорта, и это помогало зри-
телям разбираться в премудростях 
кавалерийского спорта. 

Открыли турнир скачки. Участни-
ки были разделены на две группы, 
в зависимости от своих лошадей: 
полукровных и чистокровных по-
род. Всего прошло три обычных 
заезда и финальный, в котором 
участвовало лишь два всадника, 
третий снялся. Борьба за победу 
в скачках велась очень серьезно, 
с самого начала никто не хотел 
уступать. Победил в заезде Игорь 
Петренко на Бугасе из МКЗ, но 
пришедший вторым Николай Про-
ценко на Харькове из Президент-
ского эскорта подал протест на 
действия соперника. В результате 
по решению судейской коллегии 
победителями были объявлены оба 
участника финального заезда.

Следующим видом в программе 
стала джигитовка или джигит-
марафон. Это, пожалуй, самое 
зрелищное и захватывающее со-
ревнование. Правила его таковы: 
участники поочередно проезжают 
по специально приготовленной 
дорожке и каждый раз показывают 
один трюк. Повторяться нельзя. 
Судьи оценивают чистоту и пра-
вильность исполнения. Все трюки 
выполняются на галопе. 

В этом виде принимали участие 
четыре спортсмена: Михаил Чер-
ников, Сергей Морозов, Орлан 
Монгуш, Сергей Дадонов. Каждый 
из них продемонстрировал при-
емы верховой езды — от самых 
простых до самых сложных: под-
нятие предмета, поперек седла, 
стойка на плече, стоя на седле, 
глубокий обрыв, продольный пис-

толет, аланская езда и различные 
связки этих элементов. Соревно-
вания действительно получились 
марафонские, несмотря на малое 
количество участников. В своего 
рода «финал» вышли два спорт-
смена: Орлан Монгуш на Земляке 
и Сергей Дадонов на Каспере. 
Однако, больше трюков в запасе 
было у Сергея и он победил в 
этом виде. Орлан же с Земляком 
стал вторым, а Михаил Черников 
на Призере занял третье место. 
Все они представляли команду 
каскадеров России.

Следующими по плану шли со-
ревнования по преодолению по-
лосы препятствий экстрим-класса. 
Маршрут отличался не высотой 
препятствий, а их необычностью. 
От лошадей требовалось не ис-
пугаться огня и густого дыма в 
препятствии «огненные ворота», 
пройти «качели» на бонусном 
препятствии, сбить верхнюю бочку 
любой частью тела, отстоять три 
секунды на «ковре-самолете» при 
жутком грохоте крутящейся сбоку 
бочки и тому подобное. Побеж-
дает тот, кто пройдет маршрут с 
наименьшим количеством ошибок. 
Участникам давали возможность 
дойти до конца маршрута, даже 
если лошадь наотрез отказыва-
лась от прохождения одного из 
препятствий. Главным лозунгом 
данного вида соревнований было: 
«Дойди до конца!» Лучше всех с 
этим справился Вячеслав Рыжов 
на Дозоре, который чисто и рав-
номерно прошел весь маршрут. 
Вторым стал Алексей Аксенов на 
Марше, а третьим — уже знакомый 

нам Орлан Монгуш на своем вер-
ном Земляке.

Завершила состязания так на-
зываемая «рубка лозы», где участ-
ники показывали умение владеть 
холодным оружием. Правила здесь 
таковы: каждому участнику требо-
валось срубить семь веток лозы, 
рассечь шашкой бутылку с водой 
(если она просто сбита, начисля-
ются штрафные очки) и одеть на 
шашку кольцо. За каждую ошибку 
начисляется два штрафных балла. 
Из четырнадцати участников толь-
ко двое смогли чисто закончить 
свое выступление. Это Александр 
Федотов из Нижнего Новгорода на 
Зимнике и Орлан Монгуш на Зем-
ляке. Было назначено финальное 
прохождение маршрута каждым 
из названных спортсменов. В фи-
нальном заезде победил Орлан 
Монгуш, который опять прошел 
чисто, в то время как его соперник 
допустил ошибки. Третье место 
занял Алексей Бельчиков на Кип-
линге из Нижнего Новгорода.

В результате проведенных со-
ревнований кубок Московского 
конного завода №1 по кавале-
рийскому многоборью завоевала 
команда каскадеров России, на-
бравшая 125 баллов. Второе место 
у спортсменов, представляющих 
милицию из Нижнего Новгорода 
– 109 баллов, а третье у Прези-
дентского эскорта – 105 баллов. 
Главный же итог кавалерийского 
многоборья — большой интерес 
зрителей к этим соревнованиям и 
желание видеть их каждый год. 

Елизавета ОВАНЕСОВА.
Фото автора.

50 ЛЕТ СПУСТЯ, ИЛИ ПРАЗДНИК 
РУССКОЙ КАВАЛЕРИИ

14 октября на тренировочном круге ОАО «МКЗ №1» 
прошло весьма необычное мероприятие под названием 
«Турнир по кавалерийскому многоборью на Кубок Мос-
ковского конного завода №1». Проходил он в рамках 
подготовки к турниру по кавалерийскому многоборью 
конных подразделений России, проведение которого 
планируется весной следующего года.

РЕПОРТАЖ В НОМЕР

• Нижегородский ОМОН демонстрирует 
умение рубить шашкой.

• Команда каскадеров-победителей.

• Сергей Дадонов — стоя на Каспере.
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В НОВЫЙ учебный год одна из ста-
рейших в районе Барвихинская школа 
распахнула двери для 540 учащихся. 

— У нас созданы уголки психоло-
гической разгрузки, в учебный план 
введены новые предметные курсы, 
открылась секция по стрельбе из 
лука, юным художникам предоставлена 
изостудия «Волшебная кисть». Наши 
ребята — победители первенства 
Московской области по ачери-биат-
лону. Одно из важнейших направле-
ний деятельности школы — духовное 
совершенствование. Проводим Дни 
науки и творчества, работают все-
возможные кружки. Школьный музей 
— лауреат конкурса школьных музеев 
Подмосковья «Реликвии военных лет» 
(в 2005 году), победитель районного 
конкурса школьных музеев (в 2006 
году) в номинации «Краеведческие и 

историко-краеведческие музеи». Мы 
— участники конкурса «Лучшая школа 
Экополиса Одинцовского» 2006 года. 
Народная мудрость гласит: «Если 
твои планы рассчитаны на год — сей 

рожь, если на десятилетие — сажай 
деревья, если на века — воспитывай 
детей». Процесс воспитания может 
быть организован только в совмест-
ной деятельности детей, родителей, 

педагогов, социальных партнеров. 
И мы приглашаем к сотрудничеству 
всех, кто хочет видеть наших ребят 
умными, талантливыми, энергичными, 
счастливыми, — рассказывает Татьяна 
Яковлева.

Барвихинская школа — это учрежде-
ние, где активно внедряются иннова-
ционные образовательные программы 
и технологии, осуществляется поиск 
собственных подходов в обучении и вос-
питании, создаются условия для продук-
тивного взаимодействия всех участников 
образовательного процесса.

— Миссия нашего учреждения обра-
зования, — дополняет директор, — это 
воспитание человека, обладающего ши-
роким кругозором, активно участвующе-
го в жизни и преобразовании мирового 
сообщества, хорошо знающего историю 
и культуру своего народа, способного 
принять традиции других народов, стре-
мящегося к миротворчеству и физичес-
кому совершенству…

В наступившем учебном году эта 
школа продолжит экспериментальную 
деятельность в качестве ресурсного 
центра министерства образования 
Московской области. А значит, про-
должается наполненная творчеством 
и поиском новых путей и свершений 
школьная жизнь. 

Барвихинская школа победила в нац-
проекте. Она — молодец! И еще не раз 
заявит о себе на районном, областном 
и всероссийском уровнях.

Подготовила Анна ИВАНОВСКАЯ.
Снимки предоставлены управлением 

образования Одинцовского района.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ЕЩЁ НЕ РАЗ ЗАЯВИТ О СЕБЕ
Барвихинская средняя школа — победитель приоритетного национального 

проекта «Образование». Возраст — 101 год. «Образовательное учреждение 
года-2003». Лауреат областного смотра-конкурса пришкольных террито-
рий. Победитель районной спартакиады школьников последних трех лет. В 
2005-2006 учебном году — 23 класса-комплекта; 584 учащихся 11-ти наци-
ональностей из 13-ти населенных пунктов; 43 компьютера, пять мастерских, 
10 площадок различной спортивной направленности; 52 учителя. Директор 
— Татьяна Викторовна ЯКОВЛЕВА.

ВАЖНЕЙШУЮ РОЛЬ школь-
ных библиотек переоценить не-
возможно: ведь именно здесь, 
в этом хранилище познания, на 
уютных полочках, между зачи-
танными «до дыр» страничками 
книжек, хранится зернышко 
того самого «разумного, доб-
рого, вечного», что призваны 
посеять в юных душах наши 
мудрые учителя…

Как живут школьные биб-
лиотеки сегодня? Оказыва-
ется, очень бодро шагают в 
ногу со временем! В дружбе 
с мировым прогрессом и сов-
ременными информационны-
ми технологиями школьные 
книгохранилища развиваются 
и совершенствуются. В пред-
дверии Международного дня 
школьных библиотек о жизни 
одной из наших «многомуд-
рых именинниц» — школьной 
библиотеки Одинцовского ли-
цея №10 — корреспондент 
«Новых рубежей» поговорил 
с ее заведующей — Анжелой 
Ивойловой. 14 лет назад она 
закончила библиотечный фа-
культет Санкт-Петербургского 
университета культуры и никог-
да не сожалела о сделанном 
ею профессиональном выборе: 
школьный библиотекарь – одна 
из самых интереснейших про-
фессий! — уверена она…

 — Своеобразие и специфика 
нашей библиотеки состоит в 
том, что она является библи-
отекой лицея — «учреждения 
первой категории», а потому 
обязана соответствовать вы-
соким требованиям, — расска-
зывает Анжела Михайловна. 
— «Спустившись» два года на-
зад с пятого этажа на первый, 
наша библиотека с каждым 
годом поднимается и растет  
в плане  уровня своей осна-
щенности:  вне сомнения, на 
текущий момент она стала по-
истине достойной  лицейского 
статуса. В обновленном биб-
лиотечном зале ребята чувс-
твуют себя гораздо комфорт-
ней, чем прежде. Благодаря 

усердию руководства лицея, 
в частности, его директора 
Зинаиды Ежовой, наша библио-
тека полностью укомплектована 
всем необходимым и стала 
такой «наполненной» и уютной. 
Передовые информационные 
технологии активно входят в  
жизнь нашего «книжного угол-
ка». В рамках президентской 
программы по информатизации 
школьных библиотек в про-
шлом году мы получили персо-
нальный компьютер с полным 
программным обеспечением 
и коллекцией компакт-дисков  
с учебными программами по 
всем отраслям знаний. Этой 
информацией пользуются в ос-
новном педагоги в своей рабо-
те, а специально для учеников 
нами приобретена электронная 
библиотека «Кирилл и Мефо-
дий» — полное энциклопеди-
ческое издание, включающее 
в себя 10 дисков, на которых 
«постатейно», в алфавитном 
порядке размещена подробная 
информация по всем разделам 
школьной программы и за ее 
рамками. Кроме того, в нашей 
библиотеке имеется богатый 
фонд справочной литературы: 
«Аванта-плюс», «Олма-пресс» 
и другие издания. Словом, 
все интересные информаци-
онно-познавательные новинки, 
которые могут пригодиться 
ученикам, мы стараемся ис-
пользовать в своей работе. 
Мы регулярно проводим обзор 
интернет-ресурса по школь-
ным предметам, анализируем 
образовательные сайты — в 
частности, систематизируем и 
предлагаем вниманию школьни-

ков интересную информацию по 
правилам профориентации…

Анжела Ивойлова говорит, 
что за обилием программной 
информации по школьным 
предметам у старшеклассников 
остается довольно мало вре-
мени на  внеклассное чтение. 
Зато у лицеистов-малышей 
интерес к «внепрограммной» 
литературе просто огромный 
— это вопреки бытующему 
мнению о том, что современ-
ных детей от печатного слова 
уже «основательно и беспово-
ротно» отбили наделенные не 
вполне позитивным магнетиз-
мом «телек» и «инет»…Утверж-
дает, что, когда в четыре часа 
завершается рабочий день 
школьной библиотеки, ребя-
тишки с неохотой собирают 
свои рюкзачки и с сожалением 
покидают «насиженные» стуль-
чики в читальном зале… 

У лицеистов-подростков 
пользуются популярностью 
произведения Тамары Крюко-
вой. В числе самых востребо-
ванных — «Костя плюс Ника», 
«Гений поневоле», «Ловушка 
для героя».

Недавно писательница стала 
желанной гостьей лицейской 
библиотеки.

А каково мнение о библио-
теке самих лицеистов и какое 
читательское «меню» они пред-
почитают? Спросили мы об 
этом у собравшихся в «читалке» 
учеников 10 «А», активно «шту-
дировавших» познавательные 
новинки.

Марина Григоренко:
— Здесь представлены, по-

жалуй, все программные про-

изведения. Мы имеем к ним 
доступ, и это значительно уп-
рощает выполнение учебных 
заданий. Что касается внепрог-
раммного чтения — недостатка 
в интересной литературе здесь 
нет. Лично я предпочитаю фан-
тастические и философские 
произведения. В частности, 
одним из самых моих люби-
мых  авторов является Сергей 
Лукьяненко — создатель попу-
лярных «Дозоров»…

Настя Воронцова: 
— Здорово, что сюда можно 

прийти в течение учебного дня 
и получить самую подробную 
информацию о любом «за-
данном» произведении, и не 
только…

Дима Гаранин:
— Здесь можно найти практи-

чески любую полезную и нужную 
в учебе информацию! А еще 
хочу сказать, что, когда я учился 
в седьмом классе, именно наша 
школьная библиотека «открыла» 
мне такого интересного автора, 
как Тамара Крюкова — на тот 
момент ее книга «Костя плюс 
Ника» стала одним из моих 
любимых произведений…

Женя Новиков:
— Хоть Анжела Михайловна 

и говорит, что у старшек-
лассников почти не остается 
времени на чтение дополни-
тельной литературы, но лично 
я, например, всегда стараюсь 
использовать свободное время 
для того, чтобы посетить нашу 
библиотеку… Если говорить о 
том, что я предпочитаю, то 
раньше я любил детективы, 
но потом понял, что многие 
из них однообразны: среди 

их авторов неповторимостью 
отличается, пожалуй, только 
Конан Дойл… А сейчас мне 
интересна фантастика… Если 
книга по-настоящему увлека-
ет, могу читать ее часами! 
Стараюсь, впрочем, делать 
это не в ущерб учебному 
процессу…

А вот как оценила работу 
библиотечной системы района 
в целом и библиотеки лицея 
№10 в частности Лариса Ар-
кадьевна Саиянц – методист 
ЦПК «Развитие образования», 
27 лет проработавшая в данной 
должности:

— 21 век — время, тре-
бующее изменений системы 
библиотечной работы: сейчас 
школьные библиотеки стано-
вятся не просто хранилищем 
книг, а настоящими информа-
ционными центрами!.. В рамках 
президентской программы 45 
образовательных учреждений 
Одинцовского района получи-
ли персональные компьютеры 
специально для работы в биб-
лиотеках.

В библиотечном деле нет 
случайных людей: те, кто при-
шел в эту сферу, как правило, 
связывают с ней свою жизнь 
надолго… В нашем районе 
51 образовательное учрежде-
ние оснащено библиотеками, 
поэтому можно представить, 
насколько велика «армия»  
библиотечных работников! Я 
хочу пожелать им здоровья и 
творческих успехов, ведь де-
ятельность библиотекаря — это 
истинное творчество!..

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

Так исторически сложилось, что осень традиционно ассо-
циируется у нас не только с листопадом и дождями, но и со 
школой. И не только потому, что начало этого «пестрого» 
сезона, лирично названного поэтом «очей очарованье», совпа-
дает с началом учебного года. Осень вообще богата  «школь-
ными торжествами»: помимо общеизвестных Дня знаний и 
Дня учителя, есть еще один примечательный — 23 октября  
мир отмечал Международный день школьных библиотек. 

ПОСЛЕСЛОВИЕ К ПРАЗДНИКУ

ЭЛЕКТРОННЫЕ КИРИЛЛ И МЕФОДИЙ МЕФОДИЙ 
В ПОМОЩЬ ШКОЛЯРАМ
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СЛУЖУ ОТЕЧЕСТВУ

ПРИМЕРНО 60 процентов из новобран-
цев традиционно будут направлены для 
прохождения военной службы в Москов-
ский военный округ. Это 19 областей 
Центральной России, в числе которых 
наши соседи – Владимирская, Калуж-
ская, Рязанская, Тульская, Тверская, 
Ярославская. Определенное количество 
новобранцев будет направлено в под-
шефные части, на корабли, пограничные 
заставы. Ни один из призывников Под-
московья не будет направлен в «горячие 
точки».

Особенность нынешней осенней кам-
пании в том, что при сохранении ныне 
действующего законодательства, сроков 
службы и 25 видов отсрочек и освобож-
дений – это последний раз, когда госу-
дарство призывает молодых россиян на 
двухлетнюю службу. С 2007 года – этот 
срок сократится до полутора лет, а с 
2008 года – до года. Все призывники 
на областном сборном пункте будут 
переодеты в зимнюю военную форму 
одежды, в городских и районных воен-
коматах родители и провожающие будут 
знать о месте их предстоящей военной 
службы. 

Обо всем этом в рамках проведения 
традиционной «горячей линии» для жи-
телей региона по вопросам осеннего 
призыва граждан на военную службу 

недавно шел разговор с военным ко-
миссаром Московской области генерал-
майором Евгением Фуженко. В течение 
часа военком ответил на 60 телефонных 
звонков из 38 населённых пунктов Под-
московья, а накануне поступило ещё 
50 звонков и письменных вопросов 
из 38 городов области. Звонившие и 
обратившиеся интересовались прежде 
всего тем, какие изменения предстоят 
в сроке военной службы, какие виды 
отсрочек будут отменены, как будет 
строиться работа призывной и меди-
цинской комиссии. Звонившие, прежде 
всего – матери будущих призывников, 
задавали вопросы, по каким показаниям 
состояния здоровья сейчас определяют 
степень годности к службе в армии. 
Следующим блоком стали вопросы ре-
шения проблем у будущих призывников 
с продолжением образования, состояния 
здоровья родных и близких, семейного 
положения.

Были вопросы и о том, как стать 
военным специалистом по контрактной 
службе, об альтернативной гражданской 
службе. Увеличилось количество звонков 
от ребят, с которых снята судимость, но 
их не берут в армию.

Виктор ЧМУТОВ,
начальник пресс-центра военного 

комиссариата Московской области.

СОЛДАТ ПО ОСЕНИ СЧИТАЮТ
Осенью этого года количество новобранцев из Московской области 
составит около 3,5 тысячи человек. 76,5 процента пойдут служить непос-
редственно в Вооруженные силы РФ – ВВС, ВМФ, ВДВ, в сухопутные 
и другие специальные войска. Около 23,5 процента призывников будут 
направлены в иные воинские формирования, где согласно Конституции 
России предусмотрена военная служба. Это внутренние, пограничные, 
железнодорожные войска, гражданская оборона.

ОФИЦИАЛЬНО

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
11 ноября 2006 года в 12 часов в здании Дома культуры по адресу: Один-

цовский район, пос. Назарьево, культурно-спортивный комплекс «Назаревский», 
состоится общественное обсуждение в форме собрания предварительных мате-
риалов по оценке воздействия на окружающую среду временного размещения 
мобильных газотурбинных электростанций (ГТЭС) на территории подстанции 
«Дарьино» (ПС № 316), расположенной по адресу: Одинцовский район, сельское 
поселение Назарьевское, дер. Солослово.

Все заинтересованные лица могут ознакомиться с предварительными материа-
лами по оценке воздействия на окружающую среду и техническим заданием по 
оценке воздействия на окружающую среду в помещении продуктового магазина 
в дер. Солослово, в районе дома №83 у Бединой Елены Валентиновны, во 
вторник и четверг с 16 до 19 часов, в субботу — с 12 до 15 часов.

Свои замечания и предложения все заинтересованные лица могут оставить в 
регистрационном журнале по вышеуказанному месту размещения ТЗ, а также 
изложить по телефону горячей линии: (495) 648-64-61. Замечания и предложе-
ния можно также направить в письменном виде по адресу: 143000, Московская 
обл., Одинцовский р-н, пос. Матвейково, администрация сельского поселения 
Назарьевское или по факсу: (495) 419-16-38.

Заказчик: ОАО «Мобильные ГТЭС», юридический адрес: 119072, г. Москва, 
Берсеневская наб., д.16, стр.5, тел.: (495) 648-66-43.

Ответственный за организацию общественного обсуждения предварительных 
материалов по оценке воздействия на окружающую среду размещения мобиль-
ных газотурбинных электростанций: глава сельского поселения Назарьевское 
Богданов Владимир Анатольевич.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения Барвиха от 24.10.2006 

года №577 назначить публичные слушания по рассмотрению проекта реконс-
трукции транспортного пересечения МКАД и Новорижского шоссе с устройством 
эстакад-съездов на 7.12.2006г. в 18 часов в здании культурного центра по 
адресу: Московская область, Одинцовский район, пос. Барвиха, дом № 39.

Замечания и предложения по данному вопросу направлять в письменном 
виде на имя главы сельского поселения Барвихинское по адресу: дер. Барвиха, 
дом № 40.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ 
В ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА 

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, адрес: Мос. обл., 
г. Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. Финансирование: бюджет района. 
Предмет контракта: закупка и поставка оборудования для  оснащения пище-
блока МУЗ Одинцовской ЦРБ. Предмет конкурса: 1. ЛОТ №1 – максимальная 
цена контракта 150 тыс. рублей. 2. ЛОТ № 2 — максимальная цена контракта 
2 200 тыс. рублей. В пункте 3 читать: мясорубка — 3 (три) шт., п.16 читать: 
овощерезка – 3(три) шт. Добавить: п.32 тестомес — 1 (одна) шт., п.33 — термос 
пищевой (АРМ) 9 литров — 16 (шестнадцать) шт. 3. ЛОТ № 3 — максимальная 
цена контракта 150 тыс. рублей.

Магазин резместился на солидной площа-
ди — 1200 квадратных метров! Двухэтажный, 
оригинальной архитектуры (проект разработал 
главный архитектор района В.Г. Ганкин), дом 
стал украшением микрорайона и не только. 
В магазине «Автотрек» представлено до 20 
тысяч наименований автотовара, 100 брэндов 
на автозапчасти импортных и отечественных 
автомашин. Всегда в ассортименте детали на 
ВАЗы, ГАЗы, «Москвичи», «Оку» и на европей-
ские автомобили.

С 1996 года ведет свой автомобильный 
бизнес Андрей Иванович Сагало, являясь се-

годня генеральным директором «Автотрека». 
Наработки ощутимы: сейчас у магазина до 
50 постоянных поставщиков. Это позволило 
выработать особую ценовую политику. Вот 
и тянутся сюда не только автолюбители, но 
и работники автобаз, мастерских. Последних 
очень устраивает такая услуга, как отпуск то-
вара по безналичному расчету.

Сезон (осень-зима) заставляет подумать о 
безопасности транспортного средства. Пора 
менять шины! Выбор их в магазине огромный 
— более 150 видов. Профессионалы совету-
ют своевременно заняться и ходовой частью 
— время менять масло. В «Автотреке» есть, 
кстати, все марки масел. 

Свою машину в магазине вы можете «одеть с 
иголочки» — перечень аксессуаров впечатляет. 
В этом автомобильном изобилии, малоопытно-
му водителю и особенно женщинам, сориенти-
роваться трудно. Не стесняйтесь, обращайтесь 
с вопросами к продавцам-консультантам. Они 
отлично разбираются в устройстве автомобиля, 
умеют работать с тематическими каталогами. 
Этому их обучают не только на рабочем месте, 
но и за счет магазина посылают на учебу в 
Нижний Новгород. «Автотрек» — официальный 
торговый представитель Горьковского автоза-
вода. Если вы молоды, любите автомобили, 
хотите работать и хорошо зарабатывать, значит 
вам тоже нужно в «Автотрек»!

Лидия ПАВЛОВА.

ЗДЕСЬ ОДЕВАЮТСЯ МАШИНЫ
На Можайском шоссе, на въезде в Одинцово из столицы, гостеприимно встречает автомоби-
листов (и любителей, и профессионалов) магазин автозапчастей «Автотрек». 

«Автотрек» — известная торговая марка. За годы работы под этой маркой магазин оснастил 
запчастями тысячи одинцовских легковушек.

В «Автотреке» любят покупателя: с первых дней работы 
здесь введены дисконтные номерные эксклюзив-
ные карты, которые гарантируют 10-процентную 
скидку при покупке любых автозапчастей. Дис-
контная карта действует в магазине «Автотрек» 
по Можайскому шоссе, дом 153в в отделе 
иномарок — 2-й этаж, тел. 591-50-62; в отделе 
отечественных автомобилей — 1-й этаж, тел. 
591-66-24; а также в филиале магазина — по 
Можайскому шоссе, дом 13а (отечественные 
автомобили) — тел. 590-85-24.

Печатается на правах рекламы.

В воскресенье, 29 октября, в День работ-
ников автомобильного транспорта вы тоже 
можете стать обладателем такой дисконтной 
карты! Карты будут выдаваться каждому, кто 
купит в этот день товар на 1000 рублей. А 
еще вас ждут подарки — магнитофоны, ав-
томобильные аксессуары и многое другое. 
Приходите! Не пожалеете! «Автотрек» будет 
рад каждому!
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В СПИСОК учреждений культуры, где 
будут проводить государственную регистра-
цию брака, включены: усадьба Кусково XVIII 
века, музей истории Москвы на территории 
Конного двора, музей русской усадебной 
культуры «Усадьба князей Голицыных», 
Государственный музей им. А.С.Пушкина 
и Московский музей-усадьба «Останкино». 
Услуги по проведению брачных церемоний 
будут платными. Журналисты уже успели 
взволноваться – мол, не дело это, пос-
кольку для исторических фондов есть опас-
ность, если многолюдные свадьбы начнут в 
музейных помещениях «водку пьянствовать 
и безобразия чинить». Однако, музейщики 
подчеркивают: речь в данном случае идет 
не о застольях в музеях, а о процедуре 
регистрации брака с участием работников 
загса, то есть — о сдержанной и офици-
альной церемонии. 

Речь в сообщении, наделавшем много 
шумихи, идет о музеях Москвы. Редакция 
«Новых рубежей» выяснила, как с подобной 
необычной услугой обстоят дела в Один-
цовском районе. Мы попросили прокоммен-
тировать новость Александра Михайловича 
Рязанова, директора Государственного 
историко-литературного музея-заповедника 
имени А.С. Пушкина «Захарово-Большие 
Вязёмы». Вот что он нам рассказал:

— Для нас это вовсе не новинка. Не-
сколько лет назад, когда не было загса 
в Голицыне, пары расписывались у нас, в 
камерном зале усадьбы Большие Вязёмы. 
Церемонии проходили раз в месяц и были 
довольно популярны, в день мы принимали 
до восьми пар. Играл инструментальный 
квартет, всё проходило очень красиво. Да, 
была небольшая плата, чисто символичес-
кая: все посетители обязаны были купить 
обычный входной билет в музей — и всё. 
Это неплохо и для гостей – церемония 
запомнится, и для музея — больше посети-
телей, больше популярности. Что интересно 
– люди и сейчас рвутся к нам, хотят заклю-
чить брак в музее, для чего договаривают-
ся,  привозят к нам представителей загса 
и проводят церемонию «на заказ». Дело в 
том, что в народе пошёл слух, появилась 
верная примета — браки, заключенные у 
нас, счастливые и долговечные. 

Мы не возражаем. И для проведения таких 
церемоний не нужно разрешения вышесто-
ящего начальства. Ведь посуду из истори-
ческих фондов мы не выдаём, а церемония 
проходит в каминном зале, открытом для 
проведения концертов камерной музыки и 
других мероприятий. Организовать застолье, 
в принципе, возможно, но только в летнее 
время и не в музее, а рядом с ним – на по-
ляне. Многим удобно также то, что рядом с 
усадьбой – храм, где можно обвенчаться.

— Может быть, есть желающие заре-
гистрировать брак в усадьбе Ганнибалов 
в Захарове? «У Пушкина», так сказать?

— Там давольно небольшие комнаты, 
этим захаровская усадьба неудобна для 
церемоний. Но принципиальных возраже-
ний у работников музея не будет – офици-
альная регистрация брака в музее служит 
его популяризации, это очень красиво, 
привлекает внимание людей. Мы – за, 
потому что это работает на музей. 

Подготовил Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

СВАДЬБА В МУЗЕЕ: 
КРАСИВО,
НЕДОРОГО, 
ЗАПОМНИТСЯ

Сыграть свадьбу теперь можно 
будет в исторической усадьбе 
или музее. Как стало известно, 
временно исполняющий обя-
занности мэра Москвы Юрий 
Росляк издал распоряжение на 
этот счет.

ЭТО ЛЮБОПЫТНО

Присутствовали: председательствующий 
– Агафонова О.В., заместитель главы городс-
кого поселения Одинцово, жители г. Одинцово, 
представители ООО «Фирма «Ирис».

Инициатор публичных слушаний: глава го-
родского поселения Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы го-
родского поселения Одинцово открыла пуб-
личные слушания.

В соответствии с Градостроительным ко-
дексом РФ, Федеральным законом № 131 
«Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ», Уставом  городского 
поселения Одинцово, Временным положением о 
публичных слушаниях в г.п. Одинцово, утверж-
денным решением Совета депутатов городского 
поселения Одинцово от 27.10.2005 г. № 8/1, на 
основании постановления главы городского 
поселения Одинцово от 1.09.06 г. № 511 
назначены публичные слушания по вопросу 
строительства ООО «Фирма «Ирис» магазина 
«Цветы» по адресу: г. Одинцово, Можайское 
шоссе, вблизи дома № 153.

Выступили:
Куликова И.А. – директор ООО «Фирма 

«Ирис», пояснила специализацию фирмы: 
продажа срезанных цветов, горшечных рас-
тений, сопутствующих товаров – кашпо, ке-
рамика, пластик, грунты, удобрения, луковицы 
цветов, аксессуары. Строительство магазина 
позволит расширить виды услуг, предостав-

ляемых населению.   
Недоборов Ю.В. – начальник ОКСа ООО 

«Фирма «Ирис» отметил, что проект выполнен 
в соответствии со строительными нормами 
и правилами. Группа ОКСа Заказчика будет 
осуществлять технадзор за строительством 
данного объекта.

Калашников А.Ю. – главный инженер проек-
та указал, что данное здание будет возводиться 
с учетом последних достижений строительных 
технологий и явится экологически защитным 
экраном для близлежащих домов.

Недоборова С.А.  – инженер ОКСа ООО 
«Фирма «Ирис» указала, что на строитель-
ство магазина получены согласования со 
всеми необходимыми службами и органи-
зациями.

Бубнова Н.И. –  главный бухгалтер ООО 
«Фирма «Ирис» поддержала строительство мага-
зина. Ввод данного объекта предоставит городу 
дополнительные рабочие места.

Агафонова О.В. – заместитель главы ад-
министрации городского поселения Одинцово 
поблагодарила всех участников публичных слу-
шаний, пояснила, что все предложения  будут 
учтены в итоговом документе, и объявила об 
окончании публичных слушаний.

О.В.АГАФОНОВА, 
председатель.
 Е.Г. ГРОМОВА, 

секретарь.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ СТРОИТЕЛЬСТВА 
МАГАЗИНА «ЦВЕТЫ» ПО АДРЕСУ: г. ОДИНЦОВО, МОЖАЙСКОЕ ШОССЕ, 
ВБЛИЗИ ДОМА № 153  от 10 октября 2006 года. Согласно постановле-

нию главы сельского по-
селения Барвихинское от 
20.10.2006 года №575 
назначить на 7.12.2006г. в 
18 часов в сельском клу-
бе, расположенном по ад-
ресу: Московская область, 
Одинцовский район, дер. 
Жуковка, публичные слу-
шания по рассмотрению 
и согласованию вопроса 
о реконструкции и из-
менению целевого на-
значении жилого дома 
для размещения торговых 
и офисных помещений, 
расположенного по адре-
су: Московская область, 
Одинцовский район, дер. 
Жуковка. дом 69, прина-
длежащего гр. Левашовой 
Людмиле Григорьевне.

Замечания и предло-
жения по данному воп-
росу направлять в пись-
менном виде на имя гла-
вы сельского поселения 
Барвихинское по адре-
су: Московская область. 
Одинцовский район, дер. 
Барвиха, дом 40.

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

Присутствовали: председательству-
ющий – Агафонова О.В., заместитель 
главы городского поселения Одинцово, 
жители г. Одинцово, представители 
ООО производственно-строительной 
фирмы «Капремстрой».

Инициатор публичных слушаний: глава 
городского поселения Одинцово.

Агафонова О.В. - заместитель главы 
городского поселения Одинцово откры-
ла публичные слушания.

В соответствии с Градостроительным 
кодексом РФ, Федеральным законом 
№ 131 «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в РФ», Уставом  
городского поселения Одинцово, Времен-
ным положением о публичных слушаниях 
в г.п. Одинцово, утвержденным решением 
Совета депутатов городского поселения 
Одинцово от 27.10.2005 г. № 8/1, на ос-

новании постановления главы городского 
поселения Одинцово от 1.09.06 г. № 512 
назначены публичные слушания по вопро-
су строительства Центра информационной 
медицины по адресу: г. Одинцово, буль-
вар Любы Новоселовой, дом 6. 

Выступили:
Говоров Е.А. – генеральный дирек-

тор ООО ПСФ «Капремстрой» отметил, 
что строительство Центра информаци-
онной медицины позволит увеличить 
перечень медицинских услуг населению, 
число рабочих мест, благоустроить при-
легающую территорию.

Галдин А.П. – зам. начальника тех-
нического отдела корпорации «Спец-
геострой», депутат Совета депутатов 
Одинцовского муниципального района 
указал, что подобные Центры нужны 
городу, поддержал проект.

Мухина Т.Н. – главный врач Один-
цовского Центра информационной ме-
дицины, подробно рассказала о приме-
няемых методиках лечения в Центре. 

Антонова Н.В. – начальник ПСО 
ООО ПСФ «Капремстрой» поддержала 
строительство Центра информационной 
медицины. Отметила, что услуги Центра 
пользуются спросом у населения.

Агафонова О.В. – заместитель главы 
администрации городского поселения 
Одинцово поблагодарила всех участ-
ников публичных слушаний, пояснила, 
что все предложения  будут учтены 
в итоговом документе и объявила об 
окончании публичных слушаний.

О.В.АГАФОНОВА, 
председатель.
 Е.Г. ГРОМОВА, 

секретарь.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ПО ВОПРОСУ СТРОИТЕЛЬСТВА ЦЕНТРА ИНФОРМАЦИОННОЙ 
МЕДИЦИНЫ ПО АДРЕСУ: г. ОДИНЦОВО, БУЛЬВАР ЛЮБЫ НОВОСЕЛОВОЙ, ДОМ № 6 от 11 октября 2006 года.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная боль-

ница, адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, 
д.5. Финансирование: бюджет района. Предмет контракта: 
закупка и поставка офисной мебели для оснащения МУЗ 
ООО Одинцовская ЦРБ. Начальная цена контракта: ЛОТ №1 
– 2000000 (два миллиона) рублей. Конкурсная документация 
предоставляется по адресу Заказчика (каб. №5), бесплатно 
в рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) с 20 
октября 2006 года. 

Прием заявок осуществляется с 20 октября 2006 года в 
рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) по адресу 
Заказчика бесплатно. Дата  и время окончания срока подачи 
заявок на участие в конкурсе: 24 ноября 2006 года 11 часов  
(время московское). 

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: потре-
бительские свойства, качественные характеристики товара; 
гарантии качества товара; срок предоставления гарантии 
качества товара, работ, услуг; цена контракта. Вскрытие 
конвертов с заявками на участие в конкурсе производится 
конкурсной комиссией по адресу Заказчика 24 ноября 2006 
года в 11 часов по московскому времени. Рассмотрение 
заявок на участие в конкурсе и подведение итогов конкурса 
— по адресу Заказчика 27 ноября 2006 года. Обеспечение 
заявки и исполнения контракта не предусмотрено.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены 
на официальном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, 

адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. 
Финансирование: бюджет района. Предмет контракта: закупка 
и поставка оборудования для оснащения пищеблока Одинцов-
ской ЦРБ. Начальная цена контракта: ЛОТ №1 – 2200000 (два 
миллиона двести тысяч) рублей, ЛОТ №2 – 150 (сто пятьдесят) 
тысяч рублей, ЛОТ № 3 -150 (сто пятьдесят) тысяч рублей. 
Конкурсная документация предоставляется по адресу Заказ-

чика (каб. №5) бесплатно в рабочие дни с 10 до 12 часов 
(время московское) с 23 октября 2006 года. 

Прием заявок осуществляется с 23 октября 2006 года в 
рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) по адресу 
Заказчика бесплатно. Дата  и время окончания срока подачи 
заявок на участие в конкурсе: 27 ноября 2006 года 11 часов 
(время московское). 

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: потре-
бительские свойства, качественные характеристики товара; 
гарантии качества товара; срок предоставления гарантии 
качества товара, работ, услуг; цена контракта. Вскрытие 
конвертов с заявками на участие в конкурсе производится 
конкурсной комиссией по адресу Заказчика 27 ноября 2006 
года в 11 часов по московскому времени. Рассмотрение 
заявок на участие в конкурсе и подведение итогов конкурса 
— по адресу Заказчика 28 ноября 2006 года. Обеспечение 
заявки и исполнения контракта не предусмотрено.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены 
на официальном сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК
Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, 

адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. 
Источник финансирования: резервный фонд предупредительных 
мероприятий по обязательному медицинскому страхованию. 
Предмет котировки: поставка кольпоскопа напольного биноку-
лярного КНб – 01 « Зенит»  для женской консультации – 1 шт. 
Максимальная цена котировки: 150 (сто  пятьдесят) тысяч 
рублей. Документация предоставляется по адресу Заказчика 
(каб. №5) бесплатно в рабочие дни с 10 до 12 часов.

Прием заявок осуществляется с 26 октября 2006 года в 
рабочие дни с 10 до 12 часов (время московское) по адресу 
Заказчика. Дата  и время окончания срока подачи заявок на 
участие в котировке: 2 ноября 2006 года до 10 часов (время 
московское). 

Полный текст извещения и конкурсной документации раз-
мещен на официальном сайте в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 63 от 23.10.2006 г.

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная 
больница, адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала 
Бирюзова, д.5. Финансирование: бюджет района. Предмет 
конкурса: закупка и поставка расходных материалов по 
электрике для муниципальных нужд Одинцовской ЦРБ. 
Начальная цена контракта: 90 (девяносто) тысяч рублей. 
Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводились 
по адресу: Московская область, г. Одинцово, ул. Мар-
шала Бирюзова, д.5 в 11 час. 20 мин. по московскому 
времени.

В результате рассмотрения и оценки котировочных заявок   
признать победителем в проведении запроса ООО «Сити» 
-115522, г.Москва, Пролетарский пр-т, д.10 , корп. 1, пред-
ложившее наиболее выгодные условия и наименьшую цену 
контракта — 73 031 рубль 60 копеек.

Полный текст протокола рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок размещен на официальном сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 64 от 23.10.2006 г. 

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная больница, 
адрес: Мос. обл., г.Одинцово, ул. Маршала Бирюзова, д.5. Фи-
нансирование: бюджет района. Предмет котировки: приобретение 
шовных материалов для операционного блока Одинцовской ЦРБ. 
Начальная цена контракта: 249 (двести сорок девять) тысяч руб-
лей. Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводились 
по адресу: Московская область, г. Одинцово, ул. Маршала Би-
рюзова, д.5 в 11 час. 20 мин. по московскому времени.

Получено 3 (три) заявки  на участие в котировке. В резуль-
тате рассмотрения и оценки котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса ООО «МЗКРС шовные 
материалы» - г.Москва, Павелецкая наб., 2 ,т.к. Московский 
завод координатно-расточных станков является производи-
телем предложенных шовных материалов, и заключить с 
ним контракт на сумму  248844 (двести сорок восемь тысяч 
восемьсот  сорок четыре ) рубля  45  копеек.

Полный текст протокола рассмотрения и оценки котировоч-
ных заявок размещен на официальном сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ОФИЦИАЛЬНО

• 
У
са

дь
ба

 Б
ол

ьш
ие

 В
яз

ем
ы
.



15 стр.28 октября 2006 года

ПРОИСШЕСТВИЯ

Подготовила Настя ЧИЧКОВА.

Информация предоставлена УВД Одинцовского района 
и инспектором по пропаганде БДД 10-го СБ 1-го СП ДПС 

(северный) Юрием ПОЛЯНСКИМ.

ГОРОСКОП с 30 октября по 5 ноября

10 Х 15

В ПЕРИОД с 12 до 13 часов 
неизвестные воры украли из 
квартиры дома 2а по бульвару 
Любы Новосёловой в Одинцове 
9 тысяч рублей, золотые ук-
рашения и норковую шубу. В 
период с 8 до 18 часов кто-то 
проник в две квартиры дома 
№ 14 по Пролетарской улице 
в Звенигороде и похитил: из 
одной — 64 тысячи рублей, 
тысячу долларов и золотые 
украшения, а из другой — 10 
тысяч рублей и ювелирные 
изделия. В период с 9 до 11 
часов также неустановленные 
злоумышленники украли из 

квартиры в пос. Часцы 4 тыся-
чи рублей, золотые и серебря-
ные изделия. Все упомянутые 
преступления были совершены 
в среду 18 октября. В чужих 
жилых помещениях в отсутс-
твие хозяев незваные гости 
оказались, подобрав ключи к 
замкам входных дверей.

Также «без взлома» от дома 
по ул. Кирова в Звенигороде 
15-16 октября была совер-
шена кража стройматериалов. 
В ходе оперативно-розыскных 
мероприятий за данное пре-
ступление задержан 32-летний 
житель Орловской области.

КРАЖИ БЕЗ ВЗЛОМА

В ТУ ЖЕ СРЕДУ, в третьем 
часу дня на территории одной 
из Одинцовских гимназий не-
известный злоумышленник по-
хитил у 37-летней жительницы 
Власихи кошелёк, в котором 
было 130 рублей… В десятом 
часу вечера 18 октября неиз-
вестные налётчики проникли 
на дачу 72-летнего москвича, 
расположенную в пос. Мозжин-
ка. Угрожая хозяину похожим 
на пистолет предметом, бан-
диты забрали пять с полови-
ной тысяч рублей и охотничий 
нож… В первом часу ночи 19 
октября некий посетитель по-
хитил из магазина «Продукты», 
расположенного в одном из 
домов по ул. Маршала Жукова 

в Одинцове, портфель с доку-
ментами и мобильным теле-
фоном. А в пятом часу вечера 
19 октября двое неизвестных 
(южной внешности), пригрозив 
физической расправой 42-лет-
нему водителю (жителю Украи-
ны), завладели принадлежащей 
одной из организаций г. Зве-
нигорода автомашиной «Урал» 
(модель — подъёмный кран) и 
укатили на ней не весть куда. 
В тот же день, несколькими 
часами раньше, во дворе дома 
по ул. 1-го Мая в пос. Баков-
ка был найден проживавший 
здесь и скончавшийся в петле 
34-летний мужчина. Повесили 
или повесился — выясняет 
следствие.

УРАЛ — НЕ ИГОЛКА 

13 ОКТЯБРЯ в 20 часов на 
47-м километре Можайского 
шоссе водитель автомашины 
ВАЗ-21053 (31-летний житель 
Люберецкого района), двигаясь 
в сторону Москвы, выехал на 
полосу встречного движения 
и совершил столкновение с 
«Ауди-100» под управлением 
47-летнего жителя Одинцова. В 
результате ДТП водитель «Жи-
гулей» получил тяжелые травмы 
и был доставлен в Никольскую 
больницу. 14 октября в 3 часа 
на 44-м километре Минского 
шоссе 26-летний житель Мо-
жайска, управляя автомашиной 
ВАЗ-21083, двигаясь в сторону 
Москвы, совершил касательное 
столкновение с движущимся в 
попутном направлении «Нисса-
ном-Примера» под управлением 
24-летнего жителя Беларуси. 
После удара «Жигули» выеха-
ли на встречную полосу, где 
столкнулись со стоящей для 
поворота налево «Окой» под 
управлением 19-летней житель-
ницы Наро-Фоминского района. 
В результате ДТП пострадали 
водитель и трое пассажиров 
«Оки». С различными ушиба-
ми они были доставлены в 
Одинцовскую ЦРБ. 14 октября 
в 6 часов 50 минут на 56-м 
километре Минского шоссе 32-
летний житель Одинцовского 
района, управляя автомашиной 
ВАЗ-21074, двигаясь в сторону 
Москвы, совершил наезд на 
46-летнего жителя Москвы, 
переходившего проезжую часть 
слева направо в неустановлен-
ном месте. В результате пеше-
ход получил тяжкие телесные 
повреждения и был доставлен 
в Никольскую больницу. 14 
октября в 19 часов 30 минут 
на 48-м километре Можайс-
кого шоссе 27-летний житель 
Москвы, управляя автомашиной 
ВАЗ-2115, двигаясь в сторону 
Голицына, не справился с уп-
равлением и съехал в кювет. В 
результате этого ДТП водитель 
с ушибами и переломами был 
доставлен в Никольскую боль-
ницу. 15 октября в 16 часов 
45 минут на 81-м километре 

Минского шоссе водитель авто-
машины ВАЗ-21043 (63-летний 
житель Москвы ), двигаясь в 
сторону Москвы, совершил 
наезд на машину ВАЗ-2106, 
остановившуюся в левом ряду 
для совершения разворота в 
установленном месте. В резуль-
тате оба водителя и пассажиры 
обеих автомашин с травмами 
различной тяжести были до-
ставлены в Никольскую боль-
ницу. 16 октября в 21 час 30 
минут на 55-м километре Мин-
ского шоссе 46-летний житель 
Беларуси, управляя грузовой 
автомашиной «ДАФ», двигаясь в 
направлении Москвы, выехал на 
полосу встречного движения и 
столкнулся с «Крайслером-Кру-
зер» под управлением 39-летне-
го жителя Одинцовского района. 
Затем «ДАФ» съехал в кювет 
и опрокинулся. И водитель, и 
пассажир фуры с тяжелыми 
черепно-мозговыми травмами 
были доставлены в Никольскую 
больницу. 17 октября в 18 ча-
сов 40 минут на 72-м километ-
ре Минского шоссе 31-летний 
житель Смоленской области, 
управляя ВАЗом-21061, двига-
ясь в направлении Минска, со-
вершил наезд на велосипедиста 
— 59-летнего жителя Москвы. В 
результате ДТП велосипедист 
был доставлен в Никольскую 
больницу с черепно-мозговой 
травмой. 18 октября в 10 ча-
сов 30 минут на 41-м километ-
ре Можайского шоссе водитель 
ВАЗа-2107 (74-летний житель 
Москвы), двигаясь в сторону 
области, совершая обгон, вы-
ехал на встречную полосу и 
столкнулся с «Опелем-Астра» 
под управлением 60-летнего 
жителя Одинцовского района. 
Водитель и пассажир «семер-
ки» с различными травмами 
были доставлены в Голицынс-
кий госпиталь погранвойск. 18 
октября в 22 часа 10 минут 
на 26-м километре Можайского 
шоссе управлявший «БМВ-Х-5» 
42-летний одинцовец совершил 
наезд на 34-летнего пешехода 
— москвича. Пешеход скончался 
на месте.

ЧП НА ДОРОГАХ

КОЗЕРОГОВ на этой неделе ждет продвижение по служ-
бе. Постарайтесь, однако, чтобы занятость 
на работе не омрачала ваши отношения с 
близкими. Выходные проведите с семьей, а 
не за рабочим столом. Благоприятные дни 
— вторник и четверг.

У ВОДОЛЕЕВ появится шанс завести полезные знакомс-
тва и даже обрести влиятельных покровите-
лей. И все же, доверяйтесь в первую очередь 
собственной интуиции, а уже потом при-
бегайте к советам и помощи окружающих. 
Удачный день — вторник.

РЫБАМ новые контакты могут стать фундаментом для про-
движения по службе или финансового успеха. 
Благоприятные дни — вторник и среда.

ОВНАМ представится шанс улучшить отношения с 
окружающими и руководством на службе. 
Надо постараться полноценно использовать 
эту возможность, иначе дальнейшая деловая 
жизнь будет значительно осложнена. Удач-
ные дни — среда и четверг.

ТЕЛЬЦАМ не следует полагаться лишь на удачу и бла-
гоприятное стечение обстоятельств. Для 
достижения поставленных целей вам при-
дется приложить все свои усилия. Удачный 
день — среда.

БЛИЗНЕЦЫ не должны доверять слухам и домыслам. 
Деловые планы лучше не предавать оглас-

ке. Благоприятные дни — понедельник и 
вторник.

РАКАМ, если они постараются избежать конфликтных 
ситуаций, неделя прибавит опыта и мудрос-
ти. Удачный день — среда.

У ЛЬВОВ наступит долгожданное улучшение финансо-
вого положения. В конце рабочей недели 
можно порадовать себя небольшим путе-
шествием. Благоприятные дни — пятница 
и воскресенье.

ДЕВЫ будут чрезвычайно работоспособны, что принесет 
успех во всем, в том числе и в улучшении 
материального положения. Удачные дни 
— суббота и воскресенье.

ВЕСЫ смогут добиться исполнения всех намеченных 
замыслов. Неделя благоприятна для раз-
личных семейных торжеств, встреч или 
совместных выездов на отдых. Удачные дни 
— суббота и воскресенье.

У СКОРПИОНОВ появится отличный шанс, чтобы начать 
или же продвинуть давно начатые крупные 
проекты, связанные с работой. Конечный 
результат окажется именно таким, каким 
вы его и планировали. Благоприятный день 
— понедельник.

СТРЕЛЬЦЫ всю неделю будут целеустремленными и 
смогут добиться внушительных результатов. 
Удачные дни — суббота и воскресенье.

ОДИНЦОВЕЦ Роман Кузнецов прислал этот 
снимок, сделанный в не столь отдалённом 
зарубежье — в Крыму, где ему удалось за-
печатлеть такой вот «тюнингованный» под 
внедорожник ГАЗ М20 «Победа». Кстати, этой 
легендарной марке летом 2006 года исполни-

лось ровно 60 лет. А некоторые экземпляры 
всё ещё бегают по дорогам!

Да, много разнообразных диковин и чудес 
мы встречаем в путешествиях, и как хорошо, 
если под рукой оказывается фотоаппарат. А вы 
что привезли из летнего отпуска, дорогие наши 
читатели? Есть ли чем поделиться? Приносите 
и присылайте на конкурс 10 х 15 удачные, на 
ваш взгляд, снимки в редакцию, не забывай-
те о существовании электронной почты lych@
odintsovo.info – ваше цифровое фото даже 
распечатывать не надо. Хорошо, если и крат-
кий рассказ о себе не забудете приложить к 
снимку, как Роман Кузнецов: 

«Фотографией занимаюсь давно. Помню, как 
еще в детстве с родителями печатали фотографии 
в ванной при красной лампе. Тогда еще снимали 
на черно-белую пленку, камерой «Вилия». Потом 
она сломалась. Позже появилась «мыльница» с 
автофокусом и пленка «Кодак». Сейчас снимаю 
цифровиком со множеством ручных настроек».

ЭТО НЕ БРОНЕТРАНСПОРТЁР… ЭТО «ПОБЕДА»!

ОБЪЯСНИТЕЛЬНАЯ 
КОНТАКТЁРА С ДЕМОНАМИ

«Я опоздал на работу 6 мая 
2005 года. Опоздание произош-
ло ввиду того, что в силу своих 
психосоматических аномалий, 
приблизительно с 1995 года, 
я систематически общаюсь с 
демонами (простейшими энер-
гетическими субстанциями, ко-
торые определенным образом 
оказывают мне помощь при со-
здании креативных разработок, 
а также — при вербализации 
либо литературном воплощении 
той или иной идеи). 

Процесс общения с демо-
нами весьма утомителен, и 
подчас не поддается контролю 
со стороны человека, коим я, 
в сущности, и являюсь. Как 
правило, контакт происходит 
в стадии глубокого сна и яв-
ляет собой некую компиляцию 
транса и комы, во время ко-
торой астральное тело как бы 
покидает физическую оболоч-
ку и устремляется в область 
т.н. «информационного поля», 
где и происходит контакт с 
разного рода субстанциями 
(сбор той или иной информа-

ции). Выход астрального тела 
за пределы физической обо-
лочки а также сбор искомой 
информации подчас требуют 
колоссальных энергетических 
затрат, которые приходится 
восполнять за счет дополни-
тельного времени сна.

Убедительно прошу Вас не 
истолковывать мои объяснения 
как издевательство либо как 
бред сумасшедшего, посколь-
ку мое отношение к рабочему 
(творческому) процессу было 
и остается достаточно серьез-
ным. Об этом свидетельствует 
тот факт, что, как правило, я 
стараюсь компенсировать свои 
опоздания тем, что задержива-
юсь в офисе после окончания 
рабочего дня либо работаю в 
домашних условиях.

Если у Вас возникли воп-
росы, касающиеся опреде-
ленных технических моментов 
столь нетипичного творческого 
симбиоза, то необходимые 
комментарии я готов дать 
вербально».

«ОПОЗДУНЫ-2006»
Мы долго не могли поверить, что эта объяснитель-
ная – реальна. Решили вначале, что это чей-то 
розыгрыш. Но знающие люди убедили нас, что 
подобные типы нынче встречаются, причем не так 
уж редко, и нижеприведенный документ вполне 
мог появиться на свет на полном серьёзе, а вовсе 
не в качестве шутки:

Посмеялись? Это хорошо. А, может быть, и у вас имеется что-либо подобное? При-
сылайте в редакцию! Кстати, мы решили расширить рамки рубрики и ждём не только 
объяснительных, но и любых других забавных документов – в деловой переписке иной 
раз тоже случаются «шедевры», достойные внимания читателей. 

ХОТЬ СТОЙ, ХОТЬ ПАДАЙ

Однажды, сидя с подругами в 
поликлинике, нам довелось увидеть 
следующее. На закрытом кабинете 
висит табличка с днями и часами 
приема врача. Написано на ней 
вот что “ЧЕТ.9:00-13:00, НЕЧЕТ. 
13:00-17:00”. Старенькая бабушка, 
подойдя к кабинету, начала пе-
реписывать часы приема в свою 
тетрадочку, при этом повторяя их 
вслух. После ее “зачитываний” ник-
то из находящихся рядом не смог 
поправить ее, поскольку корчились 
от смеха. А зачитала бабуля следу-
ющее: «ЧЕТВЕРГ..., НЕ ЧЕТВЕРГ».

ЖИТЕЙСКИЕ ИСТОРИИ




